



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS**

**PADA ACARA PELETAKAN BATU PERTAMA
PESANTREN MADANI BENGKALIS
YAYASAN MADANI NUSANTARA BENGKALIS
TAHUN 2018 M – 1440 H**

BENGKALIS, 13 SEPTEMBER 2018

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,

***ALHAMDULILLAHIROBBIL 'ALAMIN
WASSOLATUWASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA
IWALMURSALIN WA'ALA ALIHI WASOHBIBI AJMA'IN***

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KEPALA KANTOR KEMENTRIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA LAMR, KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA DDII, KETUA IPHI KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA ANGGOTA YAYASAN MADANI NUSANTARA BENGKALIS;
- PIMPINAN DAN SEGENAP TENAGA PENGAJAR PONDOK PESANTREN MADANI NUSANTARA BENGKALIS;
- CAMAT BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR URUSAN AGAMA KECAMATAN BENGKALIS;
- KEPALA DESA BESERTA PERANGKAT DESA SUNGAI ALAM;
- ORANG – ORANG TUA KAMI, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI, TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, TOKOH PENDIDIKAN, TOKOH WANITA, TOKOH PEMUDA;
- REKAN – REKAN WARTAWAN, SISWA-SISWI PESANTREN MADANI BENGKALIS, PARA UNDANGAN, HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH SWT.,

DI KESEMPATAN YANG PENUH BERKAH INI, MARILAH KITA SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ILAHI ROBBI., ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT HADIR BERKUMPUL, BERTATAP MUKA, BERSILATURAHMI DI TEMPAT YANG PENUH BERKAH INI, UNTUK MENGIKUTI SERANGKAIAN ACARAPELETAKAN BATU PERTAMA PEMBANGUNAN PESANTREN MADANI BENGKALIS.

SHALAWAT DAN SALAM HENDAKNYA TIDAK LUPA KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN **“ALLAHUMMA SHALLI’ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD”ASSALAMUALAIKA** YA **RASULULLAH**.DENGAN SENANTIASA BERSHALAWAT, KITA SEMUA MENDAPAT SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMIN AAMIN YA RABBAL ‘ALAMIN*.

**PIMPINAN YAYASAN PESANTREN MADANI
BENGGALIS, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG
DIRAHMATI ALLAH.**

ALHAMDULILLAH, MERUPAKAN KEBAHAGIAN TERSENDIRI BAGI KAMI, PADA HARI INI KAMI DAPAT HADIR, BISA BERSILATURRAHMI, BERTEMU DAN BERTATAP MUKA, BERSAMA KELUARGA BESAR PONDOK PESANTREN YAYASAN MADANI NUSANTARA BENGGALIS. MUDAH-MUDAHAN, YAYASAN PENDIDIKAN INI, AKAN TETAP EKSTISTENSI, MENGGELORA, MAJU, SERTA BERKUALITAS DALAM MENCIPTAKAN ANAK – ANAK GENERASI ISLAM YANG AMANAH, TABLIGH DAN FATHONAH, DEMI KEMAJUAN BANGSA DAN NEGERI JUNJUNGAN KITA INI.

DAN PADA KESEMPATAN INI JUGA, KAMI INGIN MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH KEPADA SELURUH ORANG TUA YANG TELAH MENYEKOLAHKAN PUTRA DAN PUTRINYA DI PONDOK PESANTREN YAYASAN MADANI NUSANTARA BENGGALIS INI, KARENA SEKOLAH YANG DITUNJANG

DENGAN PENDIDIKAN AGAMA, AKAN MEMBAWA ANAK – ANAK KITA NANTINYA KEJALAN YANG DIRDHOI ALLAH SWT. MUDAH – MUDAHAN ANAK – ANAK KITA NANTINYA MENJADI GENERASI PENERUS YANG AKAN MEMBANGUN KABUPATEN BENGKALIS LEBIH MAJU LAGI, LEBIH BERWIBAWA, LEBIH BERBUDAYA DAN AGAMIS UNTUK MENJADI DAERAH YANG MAKMUR DI INDONESIA.

DALAM USIANYA YANG MASIH TERBILANG MUDA, PONDOK PESANTREN YAYASAN MADANI NUSANTARA TELAH IKUT BERPARTISIPASI DALAM MEMAJUKAN SERTA MENGEMBANGKAN DUNIA PENDIDIKAN, IKUT MENCERDASKAN KEHIDUPAN BANGSA. APATAH LAGI DIBAWAH KEPEMIMPINAN *USTADZ KITA SUYENDRI.SQ,S.Sy*, YAYASAN MADANI NUSANTARA BENGKALIS, SELALU TEGUH UNTUK TERUS MENCETAK GENERASI ISLAMI YANG BERDAYA SAING, DEMI TERWUJUDNYA PEMBANGUNAN SUMBER DAYA MANUSIA DALAM MENGGANGKAT HARKAT DAN MARTABAT BANGSA,

DAN SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS.

PIMPINAN YAYASAN MADANI NUSANTARA, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

KAMI MENGAJAK KITA SEMUA, UNTUK MENJADIKAN PESANTREN YAYASAN MADANI BENGKALIS SEBAGAI WADAH PEMBENTUKAN KARAKTER ISLAMI, SEHINGGA DAPAT DIJADIKAN SEBAGAI BENTENG GENERASI MUDA ISLAM DARI PERMASALAHAN BANGSA SAAT INI SEPerti NARKOBA, RADIKALISME, LGBT DAN KEMAKSIATAN LAINNYA.

UNTUK ITU ANAK – ANAK KITA AGAR DIARAHKAN KE JALAN YANG DICITA-CITAKAN OLEH ORANG TUA DAN SEMUA ELEMEN MASYARAKAT UNTUK MENCAPAI KESUKSESAN DUNIA DAN AKHIRAT. BERIKAN ANAK – ANAK KITA PENDIDIKAN AGAMA YANG BAIK DAN BENAR.

SEBAGAI ORANG TUA, KITA PERLU BERSIKAP ARIF DAN BIJAKSANA DALAM MENDIDIK DAN

MEMBESARKAN ANAK. KITA HARUS PUNYA KONSEP TENTANG BAGAIMANA MENJADI ORANG TUA YANG IDEAL BAGI MEREKA, TERMASUK DALAM HAL MENGURUS DAN MENGARAHKAN PENDIDIKAN MEREKA.

PIMPINAN YAYASAN MADANI NUSANTARA BENGKALIS, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN.

DALAM KESEMPATAN INI, KAMI JUGA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK BERSAMA – SAMA MEMBANTU PEMBANGUNAN PONDOK PESANTREN YAYASAN MADANI BENGKALIS, KAMI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS JUGA AKAN SELALU MENGAPRESIASI DAN TERUS MENDUKUNG PEMBANGUNAN SARANA PENDIDIKAN, SEPERTI PONDOK PESANTREN.

KARENA KAMI YAKIN BAHWA KEBERADAAN PONDOK PESANTREN DAPAT MEMBERIKAN WARNA DAN KONTRIBUSI POSITIF BAGI MASYARAKAT SEKITAR KHUSUSNYA DAN BAGI DUNIA PENDIDIKAN UMUMNYA. AGAMA SEBAGAI SALAH SATU PENENTU

KUALITAS BANGSA INDONESIA, UNTUK ITU PERANAN PONDOK PESANTREN ADALAH SEBAGAI AGEN PERUBAHAN DAN KONTROL SOSIAL SERTA AGEN PEMBANGUNAN DALAM RANGKA PEMBERDAYAAN MASYARAKAT YANG AGAMIS SEHINGGA MENDUKUNG KUALITAS BANGSA INDONESIA.

PARA HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH.,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. MUDAH – MUDAHAN KITA DAPAT BERSAMA - SAMA SEIRING SEJALAN, SEIYA SEKATA UNTUK MEMBANGUN PONDOK PESANTREN YAYASAN MADANI BENGKALIS INI SESUAI DENGAN PERAN DAN FUNGSI KITA MASING – MASING.

BUAT PENGURUS YAYASAN DAN SEGENAP PERINTIS PEMBANGUNAN PONDOK PESANTREN INI, AGAR LEBIH TETAP BERSEMANGAT SEMOGA APA YANG TELAH KITA PERBUAT BERSAMA DI HARI INI SELALU MENDAPAT RIDHO DARI ALLAH (SWT).

**SUNGGUH RINDANG SI POHON KUINI
TUMBUH DI DEKAT SIKAYU MANIS
MARI DUKUNG PEMBANGUNAN PONPES MADANI
BENTUK GENERASI ISLAM CERDAS DAN AGAMIS**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

**WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM.WR. WB**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ